



photo by Tamai Mikiro

## 幸せを運ぶてんとう虫チョコレート

2月14日といえばバレンタインデー。今年  
はどんなチョコレートを買おう…と悩んで  
いる人にぜひ知ってもらいたいのが、(特  
活)ACEが実施している「しあわせへの  
チョコレートプロジェクト」だ。

日本で広く親しまれているチョコレート  
の原料はカカオ。日本は、その約7割をガ  
ーナから輸入している。一粒口にするだ  
けで幸せな気持ちになれるチョコレートだ  
が、その裏側では、カカオの生産に汗を流  
す現地の子どもたちの姿がある。

現在、アフリカ諸国を中心に、多くの子  
どもたちの教育の機会が児童労働により  
奪われており、世界的に大きな問題となっ  
ている。そこでACEは、チョコレートを通じ  
て、ガーナの子どもたちを支援するプロジ

ェクトを開始。ホームページなどを通じて  
チョコレートを購入すれば、代金の一部が  
支援に使われる仕組みだ。

チョコレートは、ヨーロッパで「幸せのシ  
ンボル」として親しまれているてんとう虫の  
形をしたもので、4個入り500円。食品添加  
物は一切使用されておらず、“安全でお  
いしい”フェアトレード商品だ。ACEの白  
木朋子事務局長は「チョコレートを切り口  
に、多くの人に児童労働について考えて  
もらえれば」と話す。2月にはJICA地球ひ  
ろばなど都内で関連イベントも開催する。

バレンタインデーに、大切な人に贈るチ  
ョコレート。てんとう虫チョコレートを通じ  
て、ガーナの子どもたちにも幸せを運んで  
みませんか。



©ACE

カカオの収穫作業現場で働く子どもたち。手で実を  
取り出す作業は刃物を使うため危険が伴う

★てんとう虫チョコレートをプレゼント！詳細は34ページへ→

問：(特活)ACE  
TEL：03-3835-7555  
Email：info@acejapan.org  
URL：http://acejapan.org/

「しあわせへのチョコレートプロジェクト」ではホームペ  
ージ上で募金も受け付けている。

